



【目指す児童像】  
考える子 健康な子  
親切な子 がんばる子  
よく働く子

# いずみ

2022.6.22  
ひたちなか市立  
中根小学校  
学校だより No.7



## 点字を学ぶ

6月6日(月)に、4年生が社会福祉協議会の方をお招きして、福祉の学習として点字体験を行いました。この学習は、自分の身の回りにある福祉について興味をもち理解を深めることがねらいです。福祉とは・・・、バリアフリーって・・・、点字の必要性など、4年生のこの時期に体験をとおして、地域・社会へ目を向けた総合的な学習の時間をはじめたところです。本校の教育目標にある「よりよい社会をつくる人の育成」を目指して、体験や調べたことをもとに、まとめたり発表したりする活動を、年間をとおして進めていきます。



## さつまいもの苗植え会



6月8日(水)に、今年もさつまいも農家の塙さん、地域のときわ会の皆様をお招きして、全校児童でサツマイモの苗植えをしました。総合的な学習の時間でサツマイモについて調べている3年生は、体育館でサツマイモの種類や育て方、歴史などについてお話を聞くことができました。その後、ときわ会の方々と一緒に、各学年ごとに、学校西側の中根ファームで苗を植えました。今回植えた品種は、「シルクスイート」と「タマユタカ」です。秋においしいサツマイモが収穫できるのを楽しみに、観察やお世話をしていきます。

## PTA奉仕作業

6月11日(土)に実施した、PTA奉仕作業のご協力ありがとうございました。保護者の皆様の力はすばらしく、普段では手の届かない校庭のフェンス際の雑草や、プール清掃等を実施することができました。



## 職員研修

プール学習前の金曜日、子どもたちの命を守るために職員研修を行いました。救命処置等についてシミュレーションをしながら、様々な対応について検討しました。備えあれば憂いなしの精神で、プール学習を進めてまいります。



## 持ち物についてのお知らせ

- ・2年生以上は、タブレットは金曜日に持ち帰り、月曜日に持ってくることを基本としていました。新型コロナウイルス感染症の減少傾向や週末の家庭学習の課題によって、今後、「持ち帰りなし」の日もあります。各学年からの連絡(連絡帳等)でお知らせしていきます。
- ・昨年度から、「カバンの中身が重い」というご意見が、市全体での課題となっていました。本校では、国語と算数以外については、家庭学習に必要なければ持ち帰らないことを基本としています。また、体操服も月曜日に使用しない場合は、翌日以降の持参可としています。お子様と相談・確認の上、ご対応をお願いします。